
Der Brief des Judas 
Judas, Knecht Jesu Christi und Bruder des Jakobus, an die Berufenen, die durch Gott, den Vater 
geheiligt und in Jesus Christus bewahrt sind: 
Barmherzigkeit, Friede und Liebe widerfahre euch mehr und mehr!

Das Eindringen von Verführern und das Gericht über sie; 

Es haben sich nämlich etliche Menschen unbemerkt eingeschlichen, die schon längst zu diesem 
Gericht (nicht Gnade) aufgeschrieben worden sind, Gottlose, welche die Gnade unseres Gottes in 
Zügellosigkeit verkehren (zügellose Messianisierung) und Gott, den einzigen Herrscher ( denn sie 
empfinden sich selbst als wichtig und Herrschende), und unseren Herrn Jesus Christus verleugnen 
(damit, in der Verdrehung, s. Pharisäer und Schriftgelehrte seinerzeit).
Ich will euch aber daran erinnern, obgleich ihr dies ja schon wisst, dass der Herr, nachdem er das 
Volk aus dem Land Ägypten errettet hatte, das zweite Mal diejenigen vertilgte, die nicht glaubten, 
und dass er die Engel, die ihren Herrschaftsbereich nicht bewahrten, sondern ihre eigene Behausung
verließen, für das Gericht des großen Tages mit ewigen (geistigen) Fesseln unter der Finsternis 
verwahrt hat; wie Sodom und Gomorra und die umliegenden Städte, die in gleicher Weise wie diese
die Unzucht bis zum Äußersten trieben ( Lot und die Bewahrung der Engel) und anderem Fleisch 
nachgingen, nun als warnendes Beispiel dastehen, indem sie die Strafe eines ewigen (geistigen 
Feuers/Gewissenskonflikt des Geistes) zu erleiden haben. 

Das frevlerische Verhalten der Verführer 

Trotzdem beflecken auch diese in gleicher Weise mit ihren Träumereien das Fleisch, verachten die 
Herrschergewalt und lästern Majestäten. 

EA: geistiger Ausfluß von negativen Gedanken, Schöpferkraft des Negativen (Teufel, der über 
Satan steht) im Menschen. Sie sind respektlos gegenüber menschlichen Würdenträger gleich 
welcher Art.

Der „Erz“Engel Michael dagegen, als er mit dem Teufel Streit hatte und über den Leib Moses einen 
Wortwechsel führte, wagte kein lästerndes Urteil zu fällen, sondern sprach: Der Herr Strafe Dich“

EA:Die Sünde hat damit Zugriff über den Satan im Menschen als 2. Natur im Fleisch sowie eben 
aber auch die Herrlichkeit Gottes über die Seele 1. Natur, wagte kein lästerndes Urteil zu fällen 
Wahrheit, Zurechtweisung, Klarheit aber kein Richtspruch, dies obliegt nur Gott allein eine 
Wiedergutmachung einzuleiten, ob, wie und wann!!!

Diese aber lästern alles, was sie nicht verstehen; was sie aber von Natur wie die unvernünftigen 
Tiere wissen (instinktgesteuert, der niederen Fleischnatur und Körperseele gemäß), darin verderben 
sie sich 

EA: respektlos, ohne Ehrfurcht vor dem Heiligen, verleugnen desselben oder verheimlichen, den 
Heiligen Namen nicht aussprechen können aber sich als Sein Prophet darstellen, gleich Jesus 
Christus sein wollend, Besserstellung, da Hochmut, Eitelkeit und Selbstsucht den Menschen 
verdorben hat,dies hat ihren Geist in die Tiefe gebracht, wo er gefangen und versklavt ist als  
Werkzeug des Bösen.

Wehe ihnen! Denn sie sind den Weg Kains gegangen und haben sich um Gewinnes (auch Macht) 
willen völlig dem Betrug Bileams hingegeben und sind durch die Widersetzlichkeit Korahs ins 
Verderben geraten!



EA; Auch hier erkennen wir noch einmal das Zeugnis Bileams und wessen Kind er war. 
Letztendlich wollte er zum Volke Israel gehören, hat dann aber gegen eigener Vorstellung der 
Allmacht Gottes gedient, um letztendlich das Volk Israel mit den Frauen der Heidenvölker zu 
vereinen um sie zu verderben. Ein Bild dessen, das Gottlose betrifft, die dann Einlass fanden in das 
Volk mit Hilfe Bileams. Das Zeugnis, daß der Esel feinfühliger war als er zeigt auch auf welcher 
Stufe der Wahrnehmung diese gefallenen und verirrten Seelen sich befinden!
Es ist hier offensichtlich, daß dieses nicht nur in diesem Leben sondern von Beginn der Zeiten der 
Engel bis über Sodom und Gomorrha so war, diese Wesen haben sich freien Willens für diesen Weg 
entschieden und bis heute keine wahre Wiedergutmachung zur Reinheit erreicht. Das heißt, daß 
Kain das Gute, das Abel verkörperte, erschlagen hat. Und dies auf dem Kain-Weg das Ziel derer ist, 
die noch UNTER der grauen Masse der Unbewusstheit ihren Geist in der Höhe schlafend haben, 
sind somit nicht erst seit heute in den Tiefen durch Äonen von Zeiten mit ihrem Geist und der Seele 
in den Schlund der Hölle abgerutscht durch die verderblichen Werke. 
Warum Hölle, da der Geist dort wider seiner Gewissensbisse (Feuer, brennen) Diener und Sklave 
des Bösen ist und auf Erden sein Zerstörungs-und Trennungswerk für seinen Vater, den Teufel, 
vollzieht. Es ist im Grunde die tiefste Stufe die ein Mensch erreichen kann. Da dieser Geist wider 
der Gesetze Gottes handeln muß, da er sich vor Zeiten der Welt verschrieben hat oder anders 
ausgedrückt „Seine Seele an den Teufel dieser Welt verkauft hat“ ist dies die schwierigste Form der 
Aufwärtsentwicklung und Seelenrettung. Es bedeutet für den betreffenden bei Wille und Einsicht; 
Beharrlichkeit im Beten, das Wort als Tempel betreten, sich ausschließlich dem Guten zu 
verschreiben, ausschließlich gute Gedanken, Taten. Denn eine solche Seele kann sich nicht erheben,
da sie nicht im Körper ist, sie ist bei ihrem Geiste als tierische Geistform in der Tiefe, da die 
Menschentwicklung zum Guten fehlt. So obliegt es der Körperseele sich allein zu läutern, was per 
se nicht einfach sein kann. Zumindest der Wille und die Bemühung wird Gottes Barmherzigkeit 
erwecken können. 
Dieser Mensch ist wahrlich leer und ein reines Werkzeug der Dunkelheit. Es ist ein Nichts das man 
fühlt und nichts, wie es andere Menschen tief rührt, kann ihn rühren, auch nicht die Wahrheit 
Gottes. Es liegt ausschließlich an seinem festen Willen umzukehren, wie beschrieben und 
konsequent in sich zu sein, das Außen und den Dienst im Außen für den Teufel zu meiden. 

Diese sind Schandflecken bei euren Liebesmahlen und schmausen mit euch, indem sie ohne Scheu 
sich selbst weiden; Wolken ohne Wasser, von Winden umhergetrieben, unfruchtbare Bäume im 
Spätherbst, zweimal erstorben (2. Tod) und entwurzelt aus dem Lebensbaum Gottes!

EA: Sie nehmen teil, wollen alles wissen aber letztendlich hören sie und hören nichts, sehen sie und
sehen nichts, sie sind widerspenstig in geistiger Reife. Sie wollen ausschließlich den Geist und die 
Liebesessenz saugen, das Leben haben und sich mit theoretischem Wissen sodann höher stellen, als 
sie geistig gewachsen sind. Damit haben sie ihre Macht auch über Würdenträger dieser Welt.  Sie 
sind Getriebene, Unruhegeister, sie bringen keine Frucht auch nicht bis zum Endgericht, denn sie 
sind nicht mehr mit dem Geist des Lebens verwurzelt und benötigen ein Aufwärtsstreben sondern 
sind im Totenreich, eine Stufe unter 1; 0 zuhause.
Im Grunde existieren sie geistig nicht mehr, sie sind in die Welt der Tiere abgesunken und ihr Geist 
ist willfähriges Werkzeug der Dunkelheit, ein Sklave der eigenen bösen Handlungen geworden. 

Wilde Wellen des Meeres, die ihre eigene Schande ausschäumen, Irrsterne, denen das Dunkel der 
Finsternis in Ewigkeit (Geistigkeit) aufbewahrt ist. 

EA: Sie verbreiten Hektik, Stress, Unruhe und Trennung, sie schäumen das Böse so weit wie 
möglich aus und kennen keine Grenzen darin oder Bereitschaft damit aufzuhören. 

Von diesen hat aber auch Henoch, der Siebte nach Adam, geweissagt, indem er sprach: Siehe, der 
Herr ist gekommen mit seinen heiligen Zehntausenden um Gericht zu halten über alle (Unbewusste 



Grauzone, Verblendung, Schleier) und alle Gottlosen unter ihnen zu strafen wegen all ihrer 
gottlosen Taten (die sich angehäuft haben, s. Kain, ohne Bereitschaft der Wiedergutmachung) und 
wegen all der harten Worte , die gottlose Sünder gegen ihn geredet haben. 

EA: Die „Kraft der Worte der Überzeugung in Härte“ ein Buch der Liebe zu vermitteln schmälert 
das Wesen Gottes, es ist als würde man euch foltern um zu erwarten, daß ihr glaubt und siehe da; es 
ist seelische Folter, wenn es früher körperlicher Natur war. Das Ziel die Seele zu verderben für die 
Aufnahme und Bereitschaft des Wortes Gottes aus freiem Willen oder sie sogar zu töten.

Das sind Unzufriedene, die mit ihrem Geschick hadern und dabei nach ihren Lüsten  wandeln; und 
ihr Mund redet übertriebene Worte, wenn sie aus Eigennutz ins Angesicht schmeicheln. 

EA: nach ihren Vorstellungen, Ideen und das durchführen wollen, was sie sich vorgenommen haben 
bar jeder Logik und Wahrheit
Bewahre euch vor Verblendung und Täuschung bis euch der Schleier von den Augen gerissen wird!

Ihr aber, Geliebte, erinnert euch an die Worte, die im Voraus von den Aposteln unseres Herrn Jesus 
Christus gesprochen worden sind, als sie euch sagten: 
In der letzten Zeit werden Spötter (vom Teufel Gesandte gegen Gott und Gottes Werk) auftreten, die
nach ihren eigenen gottlosen Lüsten wandeln. 
Das sind die, welche Trennungen verursachen, natürliche Menschen , die den Geist nicht haben.

EA: rein materielle Menschen der Körperseele
und damit auch nicht die Geistform; Seele, denn diese ist von Gott
Es ist unmöglich hier den Geist zu entzünden oder die Seele zu erheben, da dies alles unter der 
Körperseele irdischer Natur ist, die ihre Geister in Inkarnation zu Verdienste und Früchte gebracht 
haben und heute noch schlafen können. Im Gegensatz dazu sind diese Geister von Anfang an den 
„Weg des Kain“ gegangen und wie ihr wißt im Gleichnis Lots, daß sie die Engel zum Mißbrauch 
haben wollten und Lot sich vor die Gottgesandten stellte und dafür seine Töchter (Menschen) anbot 
um sie zu verderben. 
Vielleicht ermeßt ihr nun diese gravierende Boshaftigkeit die diese Menschen sind, die 
Empathielosigkeit und die Schmeichelmaske um ihrer eigenen Ziele wegen die Zerstörung des 
Guten und Trennungen erreichen. Bewahrt euch vor diesen Menschen auf dem Weg und in den 
Gemeinden, denn da wo das Aas ist, da sind die Geier!

Ermunterung der treuen Gläubigen und Lobpreis Gottes

Ihr aber, Geliebte, erbaut euch auf euren allerheiligsten Glauben und betet im Heiligen Geist; 
bewahrt euch selbst in der Liebe Gottes und hofft auf die Barmherzigkeit unseres Herrn Jesus 
Christus zum ewigen (geistigen) Leben. 
Und erbarmt euch über die einen, wobei ihr unterscheiden sollt; -hier hat man wohl etwas 
weggelassen - !!!
andere aber rettet mit Furcht (Vorsicht), indem ihr sie aus dem Feuer reißt, wobei ihr auch das vom 
Fleisch befleckte Gewand hassen sollt. 

EA: Prüft, ob der Mensch seinen Geist entzünden lässt, prüft ob ihr empathisch Gefühle bei ihm 
warnehmt oder es vor euren Augen nur überzeugend spielt, prüft die Früchte, die diese gottlosen 
Menschen generieren und ihr werdet sie erkennen.
Dies bedeutet ganz klar, das Gewand; das Handeln des Fleisches, das Denken der Sünde gemäß, die
Leidenschaften, Manipulationen, desktruktive Eigenschaften, die Masken der Unschuld, das 
Getriebene vom Teufel über den Satan



Dem aber, der mächtig genug ist, euch ohne Straucheln zu bewahren und euch unsträflich, mit 
Freuden vor das Angesicht seiner Herrlichkeit zu stellen, dem allein weisen Gott, unserem Retter, 
gebührt Herrlichkeit und Majestät, Macht und Herrschaft jetzt und in alle Ewigkeit. So sei es. 

EA: dessen Wissen, dass über den Heiligen Geist durch die Jünger fließt und ihr daran ihre geistige 
Zugehörigkeit erkennt.
Nur Gott allein, die Barmherzigkeit Jesus Christus wird diese verlorenen Kinder auf dem Kain-Weg
erretten können durch den Leitfaden ihres Leides, ihres Erlebens und ihrer Errettung in der 
Biographie Schwester Faustyna beschrieben als ehemalige Sünderin, selbst gerettet aus tiefster 
Tiefe und in die Arme Jesus Christus aufgenommen. Dies sei euch ein Vorbild, die ihr versklavt seid
unter dem Teufel. 
Weder der Weg, noch die Wahrheit, noch das Leben der Neuen Jünger werden euch retten können, 
nur Gottes Erbarmen in Jesus Christus allein, denn euer Weg wird ein langer der 
Wiedergutmachung sein, was der König Jesus Christus dafür vorsieht, weiß nur Er allein, so haltet 
euch an Ihn und verlasst die Gemeinden und den Weg als 1. gute Tat, um nicht noch mehr 
Zerstörung und Trennung und Gotteslästerung auf euch zu nehmen als Sünde im heutigen Leben!!!

Jesus Christus – das Licht der Welt

Nun sprach Jesus wiederum zu ihnen: Ich gehe fort, und ihr werdet mich suchen, und ihr werdet in 
euerer Sünde sterben. Wohin ich gehe, dorthin könnt ihr nicht kommen!
Und er sprach zu ihnen: Ihr seid von unten, ich bin von oben. Ihr seid von dieser Welt, ich bin nicht 
von dieser Welt. Darum habe ich euch gesagt, daß ihr in euren Sünden sterben werdet; denn wenn 
ihr nicht glaubt, daß ich es bin, so werdet ihr in euren Sünden sterben. Wenn ihr den Sohn des 
Menschen erhöht haben werdet (nicht euch selbst-Demut vor dem Herrn), dann werdet ihr 
erkennen, das ich es bin; und ich tue nichts von mir selbst aus, sondern wie mich mein Vater gelehrt
hat, so rede ich. 
Wo ist dein Vater? Jesus antwortete: Ihr kennt weder mich noch meinen Vater. Wenn ihr mich 
kennen würde, so würdet ihr auch meinen Vater kennen. 

Johannes 8

Allein die göttliche Wahrheit macht frei. Die Ursache für den Widerstand gegen die Wahrheit

Da sprach Jesus zu den Juden, die an ihn glaubten: Wenn ihr in meinem Wort bleibt, so seid ihr 
wahrhaftig meine Jünger. 
..und ihr werdet die Wahrheit erkennen, und die Wahrheit wird euch frei machen!

EA:Das Wort ist die Kirche Gottes, wer mit Andacht und lauteren Gedanken -gedankenfrei und 
neutral- die Worte aufnimmt findet Einlaß in den Tempel Gottes zur Begegnung mit Gott im Wort 
und Anbetung daraus. Wer nur so darüber liest oder in Gedanken umherhuscht ist lediglich im 
Außenbereich des Tempels, vernimmt aber die Wahrheit und Quintessenz der Liebe und Gesetze 
nicht und wenn er alle 12 Bücher liest.

Jeder der die Sünde tut, ist ein KNECHT DER SÜNDE. Der Knecht aber bleibt nicht ewig (geistig) 
im Haus (Gottes), der Sohn bleibt ewig (geistig, vergeistigt in Jesus Christus). 
Ich weiß, daß ihr Abrahams Same seid; aber ihr sucht mich zu töten (körperlich und seelisch), denn 
mein Wort findet keinen Raum in euch (sie hören und hören nicht). Sie antworteten und sprachen zu
ihm; Abraham ist unser Vater! Jesus spricht zu ihnen: Wenn ihr Abrahams Kinder wärt, so würdet 
ihr Abrahams Werke tun (an ihren Werken werdet ihr sie erkennen). Wenn Gott euer Vater wäre, so 
würdet ihr mich lieben, denn ich bin von Gott ausgegangen und gekommen....



Warum versteht ihr meine (geistige) Rede nicht ?  Weil ihr mein Wort nicht hören könnt! 
Ihr habt den Teufel zum Vater, und was euer Vater begehrt, wollt ihr tun! Der war ein 
Menschenmörder (Kain) von Anfang an und steht nicht in der Wahrheit, denn Wahrheit ist nicht in 
ihm. Wenn er die Lüge redet, so redet er aus seinem Eigenen, denn er ist ein Lügner und der Vater 
derselben (die der Lüge unter Kain dienen). 
Wer aus Gott ist, der hört die Worte Gottes; darum hört ihr nicht, weil ihr nicht aus Gott seid. 

EA: ohne Heiligen Geist und ohne geistige Inspiration mangelt es an Höhe und zu großer Abstand, 
damit fehlendes Erkenntnislicht und keine Reue möglich

Johannes 8

So meine Lieben, heute die Erkenntnisse der aktuellen Lage aus meiner gewonnenen Erfahrung: 
Auch dieses fällt unter eine Prüfung und Lehrprogramm für mich, denn trotz ehemalig zahlreicher 
Hilfen, denen ich Besetzten Menschen Gutes getan hatte ist mir dieses noch niemals so 
untergekommen. Denn es scheint ein noch tiefer zu geben, das mir gerade heute nach meinem 
Gnadengericht wie Schuppen von den Augen fallen soll. Es erklären sich mir aber heute wie von 
selbst unerklärte Phänomene, die aus meiner geistigen Entwicklung nun ein ganzes Bild ergeben. 
Dieser überirdische Fallstrick, der mir hier langsam aber sicher gewebt wurde, um zu Fall zu 
kommen, liegt heute deutlich vor mir. So steht es geschrieben, daß wir Glauben sollen an die 
Allmacht Gottes, daß er uns bewahrt zu stürzen und falls wir stürzen von Ihm wieder aufgerichtet 
werden auf unserem Erfahrungsweg des Lebens. 

Ihr wurdet ebenfalls Zeuge meines Erweckungsprozesses durch das Göttliche Licht in dieser Sache 
und der veröffentlichten Wahrheiten darüber als Zeugnis aber auch als ernsthafte Warnung. Im 
Grunde ist es noch schlimmer als ich bereits dachte, denn das täuschen und verstricken ist sehr, sehr
subtil und tief angelegt. So bewahrt euch vor diesen Quereinsteigern, die auf jeden Fall noch 
kommen werden und seht aber auch zu, daß ihr nicht zu mißtrauisch seid, sondern so wie ich auch 
einen Erfahrungweg geht, um die Symptome und Handlungsweisen des Teufels besser zu verstehen,
wie auch seine Diener, die sich selbst strafend auf die Lippen beißen, ob der Gewissenbisse, die sie 
von Grund auf haben. So manch einer hat sie nicht, da er so abgetötet ist, daß er auch das als 
Mensch nicht mehr wahrnimmt. Letztendlich ist es ein gutes Zeichen, wenn die gefallene Seele in 
eurer Gegenwart beginnt tatsächlich Gewissensbisse aus ihrem tiefen Geist zu vernehmen, denn 
dann habt ihr eure Arbeit gut gemacht. Es bleibt aber wie es nun mal ist „was hat das Licht mit der 
Finsternis“ zu tun.

Gottes Eingreifen seine Seele zu erretten:
So befehligte der Heilige Geist; Dirk, auf den Weg Russland der „Maria Magdalena“ zu wandeln. 
Über Ephesus, Smyrna bis Pergamon in Polen, so war der Auftrag. Denn Ephesus war Vilnius, 
Uzupi, gegründet auf das Werk Maria Magdalena seinerzeit, daß auch Sünder errettet und befreit 
werden, gleich wo oder wie sie sich befinden. Seine Aufgabe war, Ephesus zu finden und die 
Gemeinde dort per Sendschreiben zu gründen. 
Es lag alles vor für ihn, das Werk der Schwester Faustyna gründlich zu studieren, wie aus der Hure 
(Gottlose) eine Nonne wurde, um sich selbst zu erkennen. Die nur ein einziges Leben benötigte um 
ihre Seele und Geistig heiligen zu lassen und als Gerechte aufzuerstehen. Das war aber nicht in 
seinem Sinn, denn es Bedarf großer Reue und Sühneleistung. 
Zuvor bereits gab der Heilige Geist die Order, sowohl Dirk als auch Christian, Vorstand einer 
Apostolischen Kirche nach „Latakya“ zu senden. Denn da wo heiß oder kalt, ist für den Geist aus 
dieser Tiefe bereits viel gewonnen. Um letztendlich doch noch errettet zu werden für das nahende 
1000-jährige Friedensreich, das für ihn in diesem Leben eine große Chance bedeuten würde vor 
dem Abfall, zurück in den Abgrund. Beide sind im Besitz des Sendschreibens Laodizea - Latakya, 
die Gemeinde „Laodizea“ zu gründen als Gnade von dem Herrn.



Doch auch hier griff der Ungehorsam. Jesus Christus gleich den Weg nach Antiochia am Orontes 
war sein Sinn, bis letztendlich Bileam dazwischentrat in geistiger Inspiration von Gott dem Heiligen
Geist. Postum gab er den Esel zurück. Nun, hier meine Frage, wie genau soll Gottes Heiliger Geist 
eine Seele retten, die nicht einsehen will und sich mit den gegebenen Aufgaben nicht wirklich 
Gehorsam und Demut vor Gott zeigt? Wie soll die Geistigkeit sprießen können?
Diese Barmherzigkeit und Gnade des Heiligen Geistes entspringt der Umsetzung seiner materiellen 
Unterstützung zum Wohle für Alle, die letztendlich dem Weg zu Gute kam, der Gemeinde 
Pergamon und eine Öffnung der Pforte nach Zion möglich machte. Denn wer wäre nun der Erste, 
der dies tun kann und würde von den 7 Wegen, denn Deutschland?

Letztendlich ist dieses Werk der Errettung seiner Seele und Geist dann nur noch und ausschließlich 
durch  „Jesus Christus Barmherzigkeit“ möglich, ohne mein zutun, falls diese Seele Erkenntnislicht 
und wahrhafte Reue erreicht, da wir in eine solche Tiefe der Gräber nicht hinabsteigen können. 
Bisher hat er mir aber nur gezeigt, daß es ihm um meine Seele geht und das Schaffen der Seilstricke
um meine Fußgelenke. Nein, das ist nicht böse, dass ich dies schreibe, ich möchte euch ernsthaft 
warnen die Bibelschriften sehr, sehr ernst zu nehmen. Es ist die Wahrheit und wird die Betroffenen 
nur unmerklich streifen, daß sie da hören oder lesen, wenn überhaupt. Leider ist es so, denn es gibt 
kein Erkenntnis (Licht) und damit auch keine wirkliche Reue. 

Eine Seele lässt sich nicht erheben, da sie nicht präsent ist! Ein Geist sich nicht entzünden, da er in 
der Tiefe ist. Ein Same findet kein zubereitetes Erdreich des Herzens vor durch gute Werke und 
Verdienste erreicht!
Also was tun? Die Wahrheit auf diese Stadt von den Füßen klopfen und gehen!!!

Denn, Der geistliche Niedergang in den letzten Tagen, 2. Thimotheus 2.3

Das aber sollst du wissen, daß in den letzten Tagen schlimme Zeiten eintreten werden. Denn die 
Menschen werden sich selbst lieben, geldgierig sein, prahlerisch, überheblich, Lästerer, den Eltern 
ungehorsam, undankbar, unheilig, lieblos, unversöhnlich, verleumderisch, unbeherrscht, 
gewalttätig, dem Guten feind. 
Verräter, leichtsinnig aufgeblasen; sie lieben das Vergnügen mehr als Gott; dabei haben sie den 
äußeren Schein von Gottesfurcht, deren Kraft aber verleugnen sie. Von solchen wende dich ab! 
...die immerzu lernen und doch nie zur Erkenntnis der Wahrheit kommen können. 
Auf dieselbe Weise aber wie Jannes und Jambres dem Mose widerstanden, so widerstehen auch 
diese (Leute) der Wahrheit; es sind Menschen mit völlig verdorbener Gesinnung, untüchtig zum 
Glauben. 
Aber sie werden es nicht mehr viel weiter bringen; denn ihre Torheit wird jedermann offenbar 
werden, wie es auch bei jenen der Fall war. 

1. Johannes 3:10
Daran sind die Kinder Gottes und die Kinder des Teufels offenbar: Jeder, der nicht Gerechtigkeit 
übt, ist nicht aus Gott, ebenso wer seinen Bruder nicht liebt. Denn das ist die Botschaft, die ihr von 
Anfang an gehört habt, dass wir einander lieben sollen; nicht wie Kain, der aus dem Bösen war und 
seinen Bruder erschlug. Und warum erschlug er ihn? Weil seine Werke bösen waren, die seines 
Bruders aber gerecht. 

Karina Acrita heute am 28.06.2025

Der Friede sei mit Euch und bewahrt euch vor einem Abrutschen des Geistes, der 2. Tod, denn es 
sollte auch für jeden, spätestens jetzt, eine lebendige Warnung sein, wie schwer sich dann eine 
Rückkehr gestalten lässt!


